

## **Wallon-Cappel renforce les mesures de développement durable**

*Lors du dernier conseil municipal, le maire Éric SMAL a évoqué des travaux pour installer des cuves de récupération d'eau et le changement de luminaires.*



*La commune cherche à faire des efforts pour préserver l'environnement. Photo archives - VDNPQR*

*« Cela pourrait passer par la prise en compte des vagues de chaleur l'été mais aussi des économies d'énergie dans les bâtiments publics », a expliqué le maire. Sur le principe, les élus semblaient d'accord mais quelques débats ont eu lieu à propos de la manière de récupérer l'eau par l'intermédiaire de cuves. Le choix d'implantation par exemple, autour de l'église, trop compliqué. La contenance, trop faible. Au final, Deux cuves de 1000 litres seront tout de même placées derrière la mairie.*

### **Changer les ampoules**

*Quant aux bâtiments publics, le maire propose le remplacement progressif des ampoules de la mairie par des ampoules led. Pour l'école, il souhaite également changer les néons du groupe scolaire « mais de manière plus encadrée en raison de l'accueil d'enfants ». Cela passera par une procédure adaptée et une demande de devis.*